

Elternverein u. Jungscharkinder beim Schlittenfahren

25.03.2018 16:09:00 von Anton Oberguggenberger (Kommentare: 0)



Der **Elternverein und Jungscharkinder** trafen sich **im März zum Schlittenfahren** auf der **Connyalm**. Auf der Hütte gab es **Pommes und Getränke** bevor es dann **rasant ins Tal** hinunter ging.

Dieser **Ausflug hat Kinder und Eltern großen Spaß gemacht** und war eine **Belohnung für den schönen Adventnachmittag**, den uns die **Kinder vor Weihnachten bereitet haben**.

© *Der Bericht und Bild wurden dankenswerter Weise von Helene Lugger zur Verfügung gestellt!*

Einen Kommentar schreiben